

洛北中学校

3年生のみなさんへ



祝 卒業

3月13日（金）

卒業おめでとうございます。今日義務教育が終わります。そして、それぞれの道に歩みだしますね。義務教育の9年間はどうでしたか？そのうち6年間は各小学校で過ごされました。9年間のうちの1年間、皆さんと一緒に過ごすことができました。今日は、洛北中学校の体育館で、みんなの立派に歩んでいかれる姿を見届けらえることを楽しみにしていましたが、この感染症の影響でその願いはかないません。高校受験への影響の心配、卒業までの様々な取組が中止に、この貴重な時間、みなさんとともに、保護者の方、そして先生方も悔しい思いをされたことでしょう。しかし、みんなの卒業を、大きな節目を、祝う気持ちが縮小されているわけではありません。みんなに関わった方が皆さんの節目を祝っています。

この道より
我を生かす道なし
この道を歩く
この道より
武者小路実篤

多くの方々に見守られ、多くの方々とのつながりの中でここまで立派に成長され、そして、新たな1歩を踏み出します。義務教育の9年間の学び、歩いた時間に誇りをもって、この地域で生活をする一人として、堂々と歩んでいってください。卒業、おめでとうございます。

ほら！新しい朝がはじまるよ。それぞれの『道』に輝きあれ！

京都市立明徳小学校 校長 岡本 雅文